

L'attachée consulaire et vice-consul à Moscou, M<sup>me</sup> Nicole Houle, a été reconnue pour le professionnalisme, le dévouement et l'engagement personnel exceptionnels dont elle a fait preuve en apportant son soutien à des Canadiens dans des cas de rapatriement, d'évacuation pour des raisons médicales, d'adoption internationale et de remplacement de documents volés.

La dernière mention a été présentée à M. Craig Bale, premier secrétaire et consul à Beijing, pour l'aide qu'il a fournie au pilote canadien impliqué dans l'écrasement d'un avion des lignes aériennes coréennes en 1994, le Capitaine Barry Woods.

Le Prix du Ministre pour l'excellence en matière consulaire est présenté chaque année dans le cadre du Programme des primes d'encouragement du Ministère.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874